

Textquelle:



Illustrierte Wochenzeitung für Garten und Heim

Obsttafel 90 Ruth Gerstetter

Geschichte: Diese Sorte ist eine Kreuzung zwischen den Pflaumen The Czar und Gute von Bry. Nach Christian Fey wurde sie auch unter dem Namen Oberacherer Goldkrone verbreitet. Sie wurde in den letzten Jahren häufig als Neuheit angepflanzt.

Beschreibung: Große, tiefblaue, hell bereifte Pflaume mit gelblichem Fleisch und edlem, gewürztem, süßsauerlichem Geschmack.

Befruchtungsverhältnisse: Selbstunfruchtbar, Pollenspende noch nicht ermittelt.

Reifezeit: Mitte Juli. Sie soll noch vor dem Katalonischen Spilling und der Lützelsachser Frühzwetschge reifen und gilt als die allerfrüheste Pflaume.

Eigenschaften des Baumes: Sehr fruchtbar, nach anderer Angabe jedoch oft nicht gesund. Jedenfalls stellt Fey fest, dass das Öfteren ein plötzliches Absterben der Bäume zu beobachten war, wobei der Unterlage keine Schuld zuzumessen sei, weil verschiedene Unterlagen verwendet werden. Fey meint daher, dass nur ein vorsichtiger Probeanbau anzuraten sei. Allerdings wird von anderer Seite wieder angegeben, dass das Laub widerstandsfähig und derb und gegen Krankheiten nicht anfällig sei.

Wir bitten alle Gartenbesitzer, die die Pflaume Ruth Gerstetter gepflanzt haben, um einen Bericht über die Bewährung dieser Sorte.
